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важнейшие вопросы отрасли
14 ОКТЯбРЯ 2011 ГОДа В СанКТ-ПЕТЕРбуРГЕ СОСТОЯЛаСЬ ОКРужнаЯ 
КОнфЕРЕнцИЯ СамОРЕГуЛИРуЕмыХ ОРГанИЗацИЙ СЗфО В ОбЛаСТИ 
ПРОЕКТИРОВанИЯ. 

проектирования. Повестка дня включала 
10 основных тем, объединивших вопро
сы внутренней работы Национального 
объединения проектировщиков, акту
альные проблемы в работе проектных 
сро, отдельные законодательные ини
циативы в градостроительной сфере и 
общие вопросы деятельности проектного 
сообщества. 

По каждому вопросу в результате 
голосования членов Национального 
объединения и участников конференции 
была выработана общая позиция для 
представления в органах государственной 
власти, местного самоуправления, а также 
на всероссийском съезде и совете НоП. 

в приветственном обращении участ
никам конференции вицепрезидент 
НоП евгений Пупырев отметил важность 
проведения подобных мероприятий: 
«роль окружных конференций довольно 
велика. они позволяют правильно и точно 
показать сложившуюся ситуацию, донести 
информацию до органов государствен
ной власти, людей, которые принимают 
решения». 

в связи с изменениями градостро-
ительной политики правительством 
санкт-петербурга было принято реше-
ние о координации всей строительной 
отрасли. «Политика будет меняться, 
впредь ни одного дома не будет строиться 
на территории города до тех пор, пока 
комитеты не дадут согласия, – говорит 
депутат Закса санктПетербурга алексей 
БелоУсов, – кроме того, необходимо 
решать проблему коммерческих сро. если 
мы не сможем объединить усилия, то это 
зло будет произрастать все больше». 

в мероприятии приняли участие вице
президенты Национального объединения 
проектировщиков в. БЫКов, а. вороН
Цов, Ю. илЮНиНа, в. КоНстаНтиНов, 
е. ПУПЫрев, а. ХалиМовсКиЙ, а. Ша
МУЗаФаров, представители аппарата 
НоП во главе с руководителем а. Мои
сеЙКовЫМ, руководители 24 сро в 
области проектирования, находящихся 
в пределах североЗападного федераль
ного округа, а также члены совета НоП 
из других федеральных округов – Даль
невосточного, Южного, Центрального и 
Приволжского, что значительно расши
рило масштаб мероприятия и позволило 
обсудить основные вопросы на общерос
сийском уровне. 

Модератор конференции – вицепре
зидент НоП, директор сро НП «Балтийское 
объединение проектировщиков» владимир 
Быков подчеркнул: «Конференция получи
лась практически всероссийская. Поэтому 
нам есть что обсудить, есть что поправить. 
есть мнения, есть суждения, есть планы, есть 
общая стратегия, по которой принципиаль
ных расхождений у многих нет. есть тактика, 
взгляды на которую немного отличаются в 
основном изза необеспеченности ресур
сами, а также по вопросам использования 
этих самых ресурсов. изза этого сегодня и 
горят, в общемто, споры».

Участники обсудили важнейшие 
проблемы, которые касаются развития 
института саморегулирования в области 
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обсуждение первого вопроса «Само
регулирование в проектной деятельности 
и его дальнейшее развитие» вызвало 
бурную дискуссию среди участников 
конференции. по мнению владлена ЛЯв
ДанСкоГо, председателя коллегии Сро 
нп «Гильдия архитекторов и инженеров 
петербурга», «схема саморегулирования 
в нашей стране выстроена неправильно. 
необходимо создавать реестр специалис
тов для того, чтобы не упускать профес
сионалов, нужно менять систему в корне, 
создавать новую». 

Общим решением стало признание 
необходимости формирования страте-
гии развития проектной деятельности 
в нашей стране. по мнению члена Совета 
ноп Бориса ГЕнЕраЛова, «недооценка 
проектной деятельности присутствует на 
всех уровнях власти. нужно задуматься 
о разработке проектной конституции. 
нас почти четыреста тысяч человек, и 
необходимо, чтобы наш голос был услы
шан», – подчеркнул он в своем докладе. 

относительно деятельности ноп в 
области технического регулирования 
руководители проектных организаций ре
комендовали аппарату нацобъединения 
наладить процессы обмена информацией 
и своевременного оповещения на всех 
этапах работы над проектами технических 
документов. аппарату ноп было реко
мендовано разработать соответствующий 
регламент работы и устранить имеющие
ся недостатки в документообороте. по 
мнению директора Сро нп «инженерные 
системыпроект» романа крУмЕра, «ко
митетам ноп и ноСТроЙ необходимо 
создавать универсальные нормативы, 
собирать рабочую группу по проверке 
протоколов». 

о планах развития информационного 
поля ноп доложил руководитель Депар
тамента по информационному обеспече

нию, международной деятельности и PR 
ноп Степан СоЧнЕв. он сообщил, что уже 
принят ряд организационных решений, 
которые позволят официальному сайту 
объединения заработать в полном объеме 
в ближайшее время. 

основные проблемные точки и ва
рианты их решения осветил в своем 
выступлении председатель комитета по 
информационному обеспечению ноп, 
председатель Совета Сро нп «Боп» антон 
мороЗ. по его мнению, основные направ
ления, которые должны быть оперативно 
отработаны аппаратом, – наполнение и 
доработка сайта ноп, взаимодействие со 
Сми и выпуск официального издания – 
«вестника ноп». «комитет направил в ап
парат все необходимые рекомендации по 
развитию направлений информационной 
деятельности, которые формировались 
комитетом в соответствии с предложения
ми саморегулируемых организаций – чле
нов ноп в течение этого года. Теперь мы 

ждем шагов со стороны аппарата для 
претворения в жизнь решений комитета. 
Это позволит решить главную задачу по 
развитию информационного поля ноп», 
– сказал а. мороз. 

оба докладчика отметили недостаточ
ность кадрового ресурса департамента для 
выполнения работы по информационному 
обеспечению на необходимом уровне. 

На конференции стало известно о 
том, что созыв внеочередного VI Съез-
да НОП состоится 20 декабря 2011 года 
в Санкт-Петербурге. 

на сегодняшний день существует масса 
проблем, связанных с процессом станов
ления нового для нашей страны института 
саморегулирования. именно такие ме
роприятия, как окружные конференции, 
способны помочь профессионалам отрас
ли выработать совместные решения для 
преодоления спорных вопросов. 

Елена Белова


